

Autos, wie wir sie gerne haben möchten



Mercedes-Benz Cabriolet, Typ Nürburg

EIN Rückblick auf die Berliner Ausstellung 1931 hat gezeigt, daß die Entwicklung im Automobilbau gegenwärtig nach zwei Richtungen geht. Einesteils nach einer Steigerung in Bezug auf Leistung und Ausstattung der

8 Zylinder Brennabor, neueste Type

Die Probefahrt

Der Humorist M. Lommel mit seinem eben erstandenen
Wanderer-Cabriolet



Neofot-Fotag
Seit gestern Besitzer von 8 PS
Der Flugzeugkonstrukteur August Euler mit seinem
neuen Horchwagen

